

Juis

MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA, DONA LILA MAYORAL DE HERNANDEZ COLON, DURANTE LAS ACTIVIDADES DE INAUGIRACION Y PRIMERA PIEDRA EN EL MUNICIPIO DE LAS MARIAS, HOY 26 DE MAYO DE 1991.

AMIGOS Y AMIGAS DE LAS MARIAS....

ACABAMOS DE DAR UN RECORRIDO POR ESTE PRECIOSO PUEBLO, Y REALMENTE, TENEMOS QUE DECIR QUE LAS MARIAS ENCIERRA, ENTRE SUS FRONTERAS, UNA BELLEZA MUY SINGULAR, UNA BELLEZA QUE SE ENRIQUECE CON EL CALOR DE LA HOSPITALIDAD CON QUE USTEDES RECIBEN A LOS AMIGOS DE OTROS PUEBLOS, Y A LOS INVITADOS QUE LLEGAMOS HASTA AQUI, A CUMPLIR CON LOS COMPROMISOS QUE SE NOS HAN ASIGNADO.

TENGO, COMO PRIMER ASUNTO, QUE EXCUSAR A MI ESPOSO RAFAEL, POR NO ESTAR PRESENTE AQUI EN EL DIA DE HOY. PERO COMPROMISOS INELUDIBLES QUE REQUIEREN SU PRESENCIA EN LA FORTALEZA, LE HAN IMPEDIDO LLEGAR HASTA LAS MARIAS, AUN CUANDO SU DESEO ERA ESTAR AQUI, DISFRUTANDO DE ESTOS BELLOS PAISAJES Y CONVERSANDO CON TODOS USTEDES.

HAY COSAS QUE NO SE PUEDEN TAPAR CON LA MANO, Y CIERTAMENTE EL DESARROLLO QUE HA TENIDO ESTE PUEBLO DURANTE LOS ULTIMOS 20 ANOS, ES ALGO QUE ES IMPOSIBLE DE

ESCONDER/LAS MARIAS/HAY QUE DECIRLO ASI/ SE HA ESTADO
DESARROLLANDO AL MISMO RITMO QUE NUESTRAS PRINCIPALES
CIUDADES/SU INFRAESTRUCTURA ESTÁ AL NIVEL DE LO QUE
QUISIERAN MUCHOS PUEBLOS/Y AHORA QUE LE AÑADIMOS LAS
FACILIDADES QUE ACABAMOS DE INAUGURAR/Y A LAS QUE DIMOS
INICIO DURANTE LAS CEREMONIAS DE COLOCACION DE LA PRIMERA
PIEDRA/DE SEGURO QUE USTEDES, LOS HERMANOS DE LAS MARIAS/
SERAN LA ENVIDIA DE MUCHOS DE LOS AMIGOS DE OTROS PUEBLOS./

AL CONCLUIR ESTE DIA TAN ⁵EMPLENDOROSO Y ESPERANZADOR
PARA LA CIUDADANÍA DE LAS MARIAS/TENEMOS, POR OBLIGACION/
QUE RECONOCER LOS ESFUERZOS QUE HAN REALIZADO TODOS USTEDES
PARA QUE ESTE PUEBLO SE ENCUENTRE ENTRE UNO DE LOS MAS
DESARROLLADOS DEL PAIS/PERO NO PODEMOS DEJAR FUERA DE ESE
RECONOCIMIENTO AL CAPITÁN DE ESOS ESFUERZOS/AL CREADOR DE
LA OPERACION 30 X 30/AL QUERIDO AMIGO, DON ADRIAN ACEVEDO/
QUIEN HA ESTADO DIRIGIENDO LOS DESTINOS DE ESTE PRECIOSO
PUEBLO DURANTE LOS PASADOS 25 AÑOS.

ENTRE LAS OBRAS QUE INAUGURAMOS Y ENTRE LAS QUE
INICIAMOS HOY/SUMAMOS UNA INVERSION DE SOBRE \$13
MILLONES DE DOLARES/HABLAMOS DEL NUEVO COLISEO
MUNICIPAL, DONDE VUESTROS JOVENES Y DEPORTISTAS, SERAN LOS
ACTORES PRINCIPALES DE ESAS FACILIDADES/HABLAMOS DE LA
NUEVA ESCUELA ELEMENTAL URBANA EN EL BARRIO MARAVILLA/
EN CUYAS ESTRUCTURAS SE FORJARÁ PARTE DEL FUTURO DE ESTE
PUEBLO/DEL NUEVO CENTRO FAMILIAR Y DE LA CONSTRUCCION DEL
PROYECTO P.R. 397/QUE LES PERMITIRA UN MAYOR Y MAS FACIL
ACCESO Y UN MEJOR DESARROLLO ECONOMICO.

CUBRIMOS EN REALIDAD / MEDIANTE ESTOS PROYECTOS /
NECESIDADES VITALES PARA ESTE PUEBLO. /

LES DESEO, PROFUNDAMENTE, QUE LAS DISFRUTEN / QUE
SAQUEN PROVECHO DE POSEERLAS / QUE LAS CUIDEN Y LAS
CONSERVEN / QUE RECONOZCAN QUE LAS MISMAS SON YA UNA
REALIDAD / PORQUE HA COSTADO MUCHOS ESFUERZOS, MUCHO SUDOR
Y MUCHO SACRIFICIO.

NUEVAMENTE LES EXTIENDO UN CALUROSO SALUDO DE MI
ESPOSO RAFAEL Y SUS MEJORES DESEOS DE QUE CONTINUÉN
PROGRESANDO COMO HASTA EL PRESENTE LO HAN HECHO.

MUCHAS GRACIAS....